

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Betriebsausschusses Kultur vom 28.11.2006

Zu Ö 2 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

Der Einwohner Frank Bode, Frankenberger Viertel, Aachen, stellt an die Vorsitzende des Betriebsausschusses folgende Frage:

Welche Präsentation der Sammlung der Burg Frankenberg ist vorgesehen?

Die Vorsitzende, Ratsfrau Dr. Schmeer, erklärt, dass es zur Zeit Überlegungen gibt, die stadthistorische Sammlung evtl. im derzeitigen Standort des Stadtarchivs, Fischmarkt, - nach dessen Umzug - zu präsentieren. Es ist jedoch diesbezüglich noch keine Entscheidung gefallen.

Der Stadtdirektor, Hr. Rombey, betont, dass die Burg Frankenberg dem Anspruch einer stadthistorischen Sammlung nicht gerecht wird.

Aus diesem Grund wird nach einem geeigneten Ort gesucht.